

平成23年度 施政方針

(拔絲)



第1回知名町議会において、平安正盛町長が述べたものを抜粋して掲載しています。

(全文は町ホームページに掲載しています)

知名町長
平安 正盛

2
はじめに

本町は、昭和21年9月に町制施行して本年度で65周年の記念すべき節目を迎えることとなりました。先人達が築いた輝かしい歴史と伝統の跡を辿りつつ、新たな時代に即応した町づくりを目指しながら、本年度も積極的にはこれまでと同様に「町政的基本理念」(モノ・ヒト・資源)の三つのゲンを大切にした町政に取り組みますので、皆様方のご理解とご協力を心からお願い申しあげます。国内経済は、以前にも増して国及び地方財政は厳しく、長期債務の増加による恒常的な財政の硬直化、新政権による公共事業の見直し、そして地方分権、地域主権への移行等をはじめ、地方を取り巻く状況は厳しい情勢であり、「この事を踏まえ、従前と同様自主財源の確保や他の財源等所要財源の確保を努めると共に、事業事務の見直し、費用対効果による事業の選択・重点化など経常経費の大綱抑制に加え、昨年に引き続き、年目の特別職報酬や議会議員の手当等のカットと云つた措置を講じるなどして予算編成をいたしました。

2 町政の課題等について

①行財政改革の推進・強化

極的に取り組んできたところですが、一部において実現できなかつた事項もあり、「集中改革プラン」の達成状況を検証しながら、本年度中に新たな観点から見直しにも取り組みたいと思います。

なお、財政改革の推進は職員をはじめ関係機関はもとより議会や市民のご理解ご協力を不可欠であり、アクション（行動）、ミッション（使命）、バッジション（情熱）の三つのジョンを念頭に、職員の資質向上のための研修体制に取り組みながら、共生・協働の社会づくりに努めたいと思います。また、平成22年度を初年度とする「第5次・知名町総合振興計画」（10カ年計画）を基調に、「みんなで創り、みんなで育む、みんなの町」を目指して、新たな政策課題も含め、町の活力度を高める諸施策に取り組みます。

議会をはじめ関係機関はもとより、議会や町民のご理解とご協力は不可欠であり、アクション（行動）・ミッション（使命）・バーション（情熱）の三つのジョンを念頭に、職員の資質向上のための研修体制に取り組みながら、共生・協働の社会づくりに努めたいと思います。また、平成22年度を初年度とする「第5次知名町総合振興計画」（10カ年計画）を基調に、「みんなで育む、みんなの町」を目指して、新たな政策課題も含め、町の活力度を高める諸施策を取り組みます。

②財政の健全化について
以前からの大型プロジェクト事業の推進等による公債費の増嵩で、依然として厳しい財政状況に変わりはなく、償還のビーカーは過ぎましたが、知名小学校校舎等の建設をはじめ新たな事業の展開で新規の借入れもあり、

②財政の健全化について

終期の「第三次知名町行財政改革大綱」で事務事業・組織機構の見直し、給与・定員の適正化などを推進し、町民の多様なニーズに即応しつつ、活力に満ちた魅力ある地域社会づくりに積極的に取り組んできたところで、すが、一部において実現できなかかった事項もあり、「集中改革プラン」の達成状況を検証しながら、本年度中に新たな観点から見直しにも取り組みたいと思ふ。

事業の緊急度や必要度などを勘案した事業の選択が必要であります。

③ 農政改革への対応

一方、平成17年度に決定された「新たな食料・農業・農村基本計画」に基づき、担い手の経営に着目した新たな「品目横断的経営安定対策」と併せ、環境保全を重視しつつ農地・農業用排水などの地域資源を保全向上させることによる環境保全向上対策についても引き続き実施され、各集落で「共生・協働」に向かって活発な活動が展開されてきました。

特に、国が平成19年度から導入したサトウキビ等の新しい助成制度である「品目別経営安定対策」は、地域の基幹作物であった

化は国内農業を崩壊させるものだとし、農業団体や地方自治体等国的に反対決議を行っており、本町議会も反対決議を行い、地城産業の基幹となる農業を守るためにTPP参加を反対するところあります。

特に、国が平成19年度から導入したサトウキビ等の新しい助成制度である「品目別経営安定対策」は、地域の基幹作物であ

③ 農政改革への対応